



Cecilia Sánchez, afín a Ebrard, deja Morena y 'brinca' al PRI en el Senado



Cecilia Sánchez, quien hasta hace poco se desempeñaba como senadora del Grupo Parlamentario del Morena, "brincó" al PRI. La senadora simpatizaba con el exaspirante presidencial del guinda, Marcelo Ebrard.

Fue el dirigente nacional del tricolor, Alejandro "Alito" Moreno quien anunció su adhesión a la

bancada del PRI y le dio la bienvenida reconociendo su decisión de separarse de Morena: "Damos la bienvenida a la Senadora Cecilia Sánchez, a quien reconozco el haber tomado la decisión de separarse de la bancada de Morena para sumarse a la del PRI y a esta gran alianza por la defensa del país.

Hoy lo más importante es sumar cada vez más voluntades dispuestas a luchar por un México mejor".

En la discusión de la extinción de 13 fideicomisos del Poder Judicial, Cecilia Sánchez se ausentó durante la votación en lo general. Sin embargo, sí alcanzó a votar en contra en lo particular.

Cabe destacar que a inicios del año pasado, la legisladora Cecilia Sánchez compitió para reemplazar a Carlos Romero Deschamps como líder del Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana, pero no logró los votos necesario.

<https://shre.ink/U3TI>